

APLICACIONES SOBRE ALERTAS DE TERREMOTOS PARA CELULARES

El 22 de noviembre del presente, a las 05:59 horas, se registró un terremoto de magnitud 7,4 grados e intensidad 5 frente a las costas de Fukushima que generó varios pequeños tsunamis.

El sistema de alerta temprana "#yahoo防災速報" de YAHOO JAPAN se activó 20 segundos antes del sismo.

Por ello, se recomienda descargar el aplicativo gratuito (disponible para iOS y Android) y configurarlo de acuerdo a su lugar de residencia.

Además también podrá recibir otro tipo de alertas relacionadas al estado del tiempo.



iPhone

